



## 本日 水泳記録会開催

本日、ブロックごとに水泳記録会が行われました。猛暑となりましたが、温度調節、熱中症及び感染症対策を行い実施しました。

6月11日のプール開きから始まった今年のプール学習。前半は晴れの日が続き、今年は泳ぐ回数が増えると期待していましたが、7月に入ると長雨のため水温が低く、プールに入れない日が続きました。これまで、限られた時数ではありましたが、プール学習前に立てた各自のめあてを達成すべく、一人一人が集中して練習に取り組んできました。



3・4年生  
各自が選んだ種目で最後まで泳ぎきりました



1・2年生  
ビート板を使って泳げたよ。感想発表もしっかりできました。



今日の記録会では、各自が自分のめあてに応じた種目を選択し、できるだけ長く泳ぐことに挑戦しました。結果は様々でしたが、自分でめあてを立て、それに向かって努力し、成果を確認し



つつ新たな課題に気づく過程が大切です。さらに、自分自身に挑戦し、あきらめずもう少し頑張ろうとする「+1の発想」で成長できる自分を感じてほしいと思います。本日の水泳記録会での頑張りを御家庭でも話題にいただければ幸いです。お忙しい中、多数の保護者の皆さんに応援をいただきました。心から感謝いたします。ありがとうございました。

5・6年生  
コースロープを張って50m以上に挑戦!